

Landes-Pokal-Einzelmeisterschaft - 30. September 2018 in Lübbenau

In Lübbenau fand die diesjährige Landes-Pokal-Einzelmeisterschaft statt. Neun Schachfreunde nahmen am Turnier teil. Erfreulich war die Teilnahme von vier jungen Spielern. Aber die Favoriten kamen aus Lübbenau und Senftenberg. Von Beginn an gab es ein Kopf-an-Kopf-Rennen. So mancher Favorit musste sich dermaßen anstrengen. Am Ende gab es eine große Überraschung. Platz eins ging an **Aaron Matthes** vom SC Oranienburg. Den zweiten Platz errang **Jens Schneider**. Den dritten Platz holte sich **Manfred Jandke** von der Spreewald SG Lübbenau. Den beiden Erstplatzierten viel Erfolg bei der Deutschen Pokal-Einzelmeisterschaft.

Rang/Teilnehmer	TWZ	Verein/Ort	S	R	V	Punkte	SoBer
1. Matthes,Aaron	1771	SC Oranienburg	5	3	0	6.5	23.00
2. Schneider,Jens	1912	SV Senftenberg	5	2	1	6.0	18.75
3. Jandke,Manfred	2033	SSG Lübbenau	4	2	2	5.0	18.25
4. Erlach,Olaf	2046	SSG Lübbenau	3	3	2	4.5	14.75
5. Rokohl,Florian	1606	SV Senftenberg	3	3	2	4.5	13.50
6. Sarré,Sascha	2085	SSG Lübbenau	3	2	3	4.0	11.00
7. Matthes,Benjamin	1708	SC Oranienburg	3	1	4	3.5	8.75
8. Herrmann,Heribert	1749	SSG Lübbenau	1	0	7	1.0	5.00
9. Schinagl,Helmut	1795	SSG Lübbenau	1	0	7	1.0	1.00

Horst Schinagl



Die drei Erstplatzierten: von links **Manfred Jandke**, **Jens Schneider** und der Sieger **Aaron Matthes**